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第２０４６例会 報告（2014・1・24）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．物故会員追悼
５．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与
６．米山功労者感謝状授与
７．会長報告
８．幹事報告

９．食 事
１０．委員会報告
１１．ローターアクト活動のご案内
１２．クラブフォーラム

『前期の活動報告と後期の活動計画』
１３．点 鐘
１４．ロータリーソング

◆ビジター
杉澤裕紀君桐生西ＲＡＣ 会長

◆物故会員追悼
１ロータリーの創立者ポール･ハリスの命日である

月 日を含む週を、ロータリーの追悼週間と定めて２７
おります。

当クラブの物故会員は、昨年 月 ６日にお亡くな９ １
りになりました井本上輔様を含めて 名いらっしゃ１９
います。

我がクラブの発展に貢献された物故会員に、謹ん
で哀悼の意を表し、黙祷を捧げます。

◆マルチプル･ポール･ハリス･フェロー
及び 第２回米山功労者感謝状授与

天沼一夫君

阿左美会長◆会長報告
１．先週の理事会報告を申し上げます。

先ず、第 分区 の についてです。ホストクラ２ Ａ IM
ブの桐生赤城ＲＣさんから正式なご案内が届きまし
た。 月 日(土)午後 時から、桐生プリオパレスで３ ２２ ３
開催されます。テーマは『クラブの奉仕活動を本音
で語ろう』です。登録料は 円です。当クラブ５，０００
は原則全員登録という事になりました。後日、詳細
をファックスでご連絡致しますので、ご協力の程、

宜しくお願い致します。
また、 月 日 金 は、ここ数年毎年行っており２ ２８ ( )

ます桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会です。今回のホ
ストは桐生赤城ＲＣさんが務めます。こちらも、後
日ファックスでご案内致します。参加申込を宜しく
お願い致します。

次に、忘年家族会で皆様に募金していただきまし
た浄財は、群馬県自閉症協会にお贈りすることにな
りました。桐生５ＲＣ合同チャリティゴルフコンペ
の寄付金も群馬県自閉症協会に寄付する旨、ご承認
いただいております。後日、例会で贈呈式を行う予
定です。

東郷 副ＳＡＡ◆幹事報告 (学)

。◇新年初例会の写真を該当者に配布致しました
◇下記のものを配布致しました。

・忘年家族会の決算報告書
・吉田正記念オーケストラコンサートのチラシ

◇大泉ＲＣ例会場及び事務局移転のお知らせが届いて
います。 (新例会場･事務所:三洋電機㈱1975棟2F)

◇舩戸会員は本日欠席ですが、例会終了後リサイクル
品の回収は行うそうです。

◇オクトンより消費税率変更のお知らせ
( )3/31迄の注文品は消費税５％､以後８％

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 2/24 桐生南ＲＣ 2/12､2/26(休)
桐生中央ＲＣ 2/20 桐生赤城ＲＣ 2/4､2/25
富岡中央ＲＣ 2/20 富岡かぶらＲＣ 2/11(休)､2/25
高崎ｼﾝﾌｫﾆｰＲＣ 2/21

◇クラブ会報が到着しています
桐生中央ＲＣ 1/16 桐生赤城ＲＣ 1/14
桐生ＲＣ 1/20 桐生南ＲＣ 1/8､1/15

１１９０キロカロリー◆食事メニュー
大根と水菜のサラダ､白身魚の竜田揚げ､白飯､香の物､
豚肉と豆腐の炊き合わせ､ほうれん草のかき玉汁､おしるこ
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桐生西ロータリークラブ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

新木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５１ ９ ６ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４８ ３２
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１６ ３ ７２．９２

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者３名９３．７５
□拠金委員会

七五三木拠金委員◇ニコニコＢＯＸ
ローターアクト活動､ご苦労様です 阿左美君
桐生西ＲＡＣ会長杉澤君､本日はお世話になります

正田君
遅ればせながら今年も宜しくお願いします 山形君
米山功労者おめでとうございます 坪井君
クラブフォーラム､石川委員長よろしく 栗原 君(幸)

石川拠金委員長◇ロータリー財団
ローターアクト活動､ご苦労様です 阿左美君
桐生西ＲＡＣ会長杉澤君､本日はお世話になります

正田君
先週欠席しました 栗原 君(幸)

栗原 米山奨学担当◇米山ＢＯＸ (幸)

桐生西ＲＡＣ会長杉澤君､本日はお世話になります
正田君

栗原 君米山功労者の天沼さん､おめでとうございます (幸)

◆ローターアクト活動のご案内

ローターアクト担当

正田惠一君

過日開催されました桐生西ロー
ターアクト初例会にお邪魔しまして、
『 』～ローターアクトLOVE ACTION
と行く絹の旅～の企画を知りました。当クラブも協
力出来ないだろうかと思いまして、杉澤会長にお越
し頂きました。

どうぞ、皆様のご協力をお願い致します。

桐生西ＲＡＣ会長

杉澤裕紀君

LOVE ACTION 第３弾

『ローターアクトと行く
絹の旅２０１４』について

本日は貴重な例会のお時間を頂戴致しまして、あり
がとうございます。

月 日(日)に、LOVE ACTION 第 弾ということで、２ １６ ３
『ローターアクトと行く絹の旅』を企画致しました。
皆様にもご協力頂きたく、ご案内に参りました。

この活動は、藤岡・富岡・伊勢崎の各ＲＡＣがホス
トとして行います。私は伝達という役目になりますの
で、言葉足りない点もあろうかと思いますが、宜しく
お願い致します。

今回は“会員増強”をテーマに掲げております。各
クラブとも人員不足や運営企画能力不足の問題を抱え
ております。当桐生西ＲＡＣも人数こそ 名おります１１
が、 月に就活のため退会する者、 月の年度末で卒業３ ６
する会員等もあり、会員減少が懸念されております。
その為、この活動に積極的に参加して、会員増強に繋
がればと考えております。

概要は、現在、群馬県が世界遺産へ推薦する「富岡

製糸場 「高山社跡 「田島弥平旧宅」をバスで巡る」、 」、
内容となっております。タイムスケジュールは、お手
元の資料をご覧下さい。

バスの移動の中でもレクリエーションを計画してい
。 、 、ます それは 巡った所のイラストをみんなで書いて

それを集めて冊子を作り、後日配布し、思い出が残る様
に考えております。

大型バス１台をチャーターして、定員を 名にして６０
おります。内訳はロータリアン及びローターアクター
が 名、オブザーバー 名を予定しています。これは３５ ２５
敢えて多めの人数に設定しています。この活動によっ
てローターアクトを広め、理解して頂けることを目標
にしているからです。

２，５００会費は、ロータリアンとローターアクターは
１，０００ １ ３１円、オブザーバーは 円です。申込締切は 月

日迄で、 月 日迄は変更を受け付けます。定員になり２ ７
次第、締め切らせて頂きます。また、当日、終了後に
出発到着場所であります伊勢崎「ゆまーる」で、懇親
会 ）も計画しております。参加ご希望（会費３，５００円
の方は、別途お申込下さい。

桐生西ＲＣの皆様にも参加して頂いて、ローターア
クトがどの様な活動をしているか、是非知って頂きた
いと思います。

また、皆様のお知り合いで、ローターアクトに入会
出来そうな方々を、お誘い頂きたいと思います。

以上ですので、宜しくご協力をお願い致します。

サポートハウスよろこびNPO法人

下 城 サト子理 事 長

太田市新田大根町259-5

０２７６－５７－０７７８℡

㈱ シ モ ム ラ

霜 村 年 勇代表取締役

桐生市新里町新川1131-1

０２７７－３０－６１６２℡

下 山 内 科 医 院

下 山 洌院 長

桐生市新里町新川3 9 8 7

０２７７－７４－３３２２℡

須 田 建 鉄 工 業 ㈱

須 田 眞 一会 長

太 田 市 薮 塚 町 1 9 7 6

０２７７－７８－２８９７℡
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桐生西ロータリークラブ

◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画

クラブ運営委員長

花房 孝道

クラブ運営委員会は、 つの部門に分かれておりま４
すので、各部門別に報告いたします。

９０．１０出席担当につきましては、前期の平均出席率は
％でした。この出席率は、歴代の中でワースト 位に３
入る数字であります。後期には、欠席を余儀なくされ
る方にはメイクを促し、又、新会員の方にはメイクの

、 。体験を企画して 同行して出席率の向上に努力します
、 、プログラム担当につきましては 担当の前原委員が

前期の例会の卓話者等を上手く手配され、概ね順調に
きました。後期は、例会変更の行事が続いたり、また

、 、例会場の変更など イレギュラーな事が多くなるので
会員に周知徹底して、楽しく、ためになる例会プログ
ラムを計画いたします。

親睦担当は、天沼委員が中心になって、前期は納涼
家族会、家族会秋の食事会、忘年家族会そして白波五
人男など、会員ならびに家族会の皆様に喜んでいただ
けたと自負しております。

後期の計画では、４月に家族会ハイキングを計画し
て、今からどこが良いか検討しているところです。お
楽しみにお待ちいただき、多くの会員ご家族の参加を
お待ちしております。

ロータリーは親睦からと言われます。会員の親睦を
まず中心に企画運営いたします。

最後に健康管理担当についてです。野田会員を中心
に４月下旬に早朝健康診断を計画しております。日頃
の健康に十分注意して、楽しいロータリーライフを送
って下さい。

後期には何名かの新会員が候補として挙がっており
ますが、新会員が必ず所属する委員会ですので、クラ
ブのしきたりを伝授して、会員としての力を発揮でき
るように致します。

以上がクラブ運営委員会の後期における活動方針で
す。会員皆様のご協力をお願い致します。

広報活動委員長

家住 慧路

広報活動委員会における前期の活動報告と後期の活
動計画について発表致します。

先ず、前期の活動報告ですが、
１． 月 日(水)、午前 時 分より、桐生市役所へ７ ３ ９ ３０

亀山市長を表敬訪問。阿左美会長、髙森幹事、家
住広報活動委員長、そして桐生市議会議員の福島
会員が参加しました。同上の趣旨で、桐生タイム
ス社、上毛新聞桐生支局を、福島会員を除く３名

で訪問致しました。模様は桐生タイムス紙面に紹
介掲載されました。

２． 月 日(木)、午後 時 分より、みどり市役所７ ４ １ ３０
へ石原市長を、阿左美会長、髙森幹事、家住広報
活動委員長の 名で表敬訪問を致しました。３

３． 月 日(木)、桐生タイムス紙に暑中見舞広告７ ２５
を掲載致しました。

４． 月 日(火～木)の 日間、恒例の大間々高校９ ３～５ ３
就職希望の生徒さん対象に、会員による模擬面接
が行われました。上毛新聞、桐生タイムス社に取
材を依頼し、模様が掲載されました。

５． 月 日(金)、第 例会の席上行われた施設１０ ４ ２０３２
優良職員表彰の取材を、上毛新聞、桐生タイムス

、 。社にお願いし 桐生タイムス紙に掲載されました
桐生西ロータリークラブの広報誌として活用して参

りました、下井田年度の 年に発刊致しました『桐２０１０
生西ロータリークラブの奉仕活動』小冊子が、残りが
無くなったことから、阿左美会長の強い意向で、金子
福松さんに編集をお願いし、改訂版を発行致しました
ので、活用して下さい。

以上の様に、桐生西ロータリークラブの活動状況を
地域の方々に知って頂くように、努めて参りました。

次にクラブ会報・ロータリー友誌の前期の活動報告
を申し上げます。

クラブ会報・雑誌担当は、金子福松先輩です。
ロータリーの友誌につきましては、ロータリーの友

、 。誌が配布される例会日に 内容を紹介して頂きました
友誌は内容も多岐にわたり、ロータリーを理解して頂
けますし、人生の指針としても役立つと思われます。
金子さんの努力で、皆さんに今までより多く読んで頂
けるようになったと考えます。

クラブ会報ですが、伝統ある当クラブの会報の基本
的な役割を認識し、直接編集に携わる事務員の清水さ
んの協力を得て、順調に発行出来ました。特に担当の
金子さんの要望でありました、匿名でしたが会員の投
稿がありました。感謝致します。

そして、歴史編纂・ＩＴ・ＣＩＣＯの前期の活動報
告です。

ＩＴによる地区やＲＩからの連絡事項等について、
。事務員の清水さんを中心に的確に対応して参りました

歴史編纂につきましては、クラブのホームページに
クラブの四半期毎の予定表、会報、その他アップして
残しております。

１ １最後に、広報活動委員会の後期の活動ですが、 月
。日(水)の桐生タイムス紙に年賀広告を掲載致しました

また、今後の活動計画として、桐生５ＲＣ幹事クラ
ブの関係で、 月 日(土)予定の群馬大学理工学部留４ ２６
学生とご家族との交流会を、そして髙森幹事を中心に
取り組んでおります自閉症児者への支援活動等につい
て、取材のお願いを致したいと考えております。

以上の様に、出来うる限りクラブのＰＲを行って参
りたいと思います。

会員の皆様には、ロータリーの友誌、クラブ会報の
投稿をお待ちしております。

委員の皆さんと協力して活動して参りますので、会
員皆さんに、一層の協力をお願い致します。

あ す か セ レ モ ㈱

正 田 惠 一代表取締役

みどり市笠懸町阿左美3348-20

０２７７－７６－０２２２℡



武 井 漬 物 製 造 ㈱

武 井 善 作会 長

太 田 市 六 千 石 町 4 8

０２７７－７８－２７２９℡
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桐生西ロータリークラブ

ロータリー財団･米山･
ニコニコ (拠金)委員長ＢＯＸ

石川 忠正

昨年 月の阿左美年度のスタートにあたり、各拠金７

の数値目標を設定して、担当や委員の皆様と共々、そ

の達成に努めて参りました。

１ ２５，松原会員が担当するニコニコＢＯＸは、会員 人

円で、クラブ合計では 万円。江原会員担当の０００ １３５

ロータリー財団は、会員 人 ドルで、クラブ合計で１ １５０

。 、は ドル 栗原 会員の担当する米山ＢＯＸは８，１００ (幸)

会員 人 円で、クラブ合計 円が、年１ １６，０００ ８６４，０００

度の達成目標額になります。米山ＢＯＸに関しては、

年会費の中から会員 人当たり 円が、クラブか１ ３，０００

ら一括寄付されますので、米山ＢＯＸへの拠金は 人１

円でお願いしております。１３，０００

また、ロータリー財団の寄附金は、昨年度まで会員

人当たり ドルで推移していましたが、今年度は１ １００

、 、１５０ドルになり 為替レートの円安状況を考えますと

日本円換算で、昨年度の約倍額の 円 円１５，０００ ～１６，０００

になってしまい、皆様にお願いするのが心苦しい限り

であります。

上半期が終了した時点での達成指数は、ニコニコＢ

《次例会予告》

２月７日 (金 ) 外部卓話

桐生倶楽部 理事 大西康之様

ＯＸが ％、ロータリー財団が ％、米山ＢＯＸが６３ ６１

％で、半期数値目標を 割以上も上回っている結果６５ ２

、 。となり 会員皆様のご協力に心から感謝申し上げます

、 、 、また 今年度 現時点における各種表彰の受賞者は

ロータリー財団では、マルチプルフェローが 名、米１

山奨学では、米山功労者が 名となっております。３

阿左美年度では、 地区のロータリー財団委員会２８４０

の地区補助金委員長に下井田秀一君、グローバル補助

金委員に家住慧路君の両パスト会長を送り込んでおり

ます。

それに加えて地区が掲げる『未来の夢計画』に積極

的参加のクラブ目標として、地区補助金を活用するプ

ロジェクトの申し込みを、昨年末に行いました。他ク

ラブからも多くの申請が出ておりまして、現在地区で

審査が始まっておりますが、何とか我がクラブに最良

の結果が出てくれるものと、祈っております。

既に下半期もスタートをしていますが、これから年

度末に向けての目標達成に、委員会全員で取り組んで

いく所存でおります。クラブ全体の目標達成もさるこ

とながら、会員一人一人が全員目標を達成することの

意義が最も大切なことであると思いますので、どうか

その意をご配慮いただきまして、より一層のご協力を

賜りますよう、重ねてお願い申し上げまして、拠金委

員会のご報告にさせていただきます。

ロータリーの新しいロゴとボイス

ロータリーはロゴを一新し、現代的で明確、一貫し
たメッセージを発信することで、これまで世界で有数
の人道的奉仕団体として活躍してきたロータリーをさ
らに発展させることができます。

月 日、サンディエゴで開催された国際協議１ １２～１８
会では、次年度のガバナーがこの新しいロゴやグラフ
ィック、そしてメッセージを発信するための「ボイス」
を使った研修資料、ポスター、ビデオ、画像、テキス
トなどを目にしました。
ほぼ半数近くの次期ガバナーは、地区やクラブでは

既に、こうした新しいビジュアルアイデンティティを
取り入れ始めていると話し、実際に新しいロゴやカラ
ーパレットを取り入れた名刺、パンフレット、ウェブ

抜粋サイトを紹介してくれました。ＲＩウェブサイトより

詳しくは“ボイスとビジュアルアイデンティのガイド『ロータリーを

生き生きと表現しよう』 (547Aja.ｐｄｆ)を参照”

「ボイス（Voice）」とは？

人に個性や性格があるように、組織にも個性や性格

があります。これを表現するために用いるトーンや

スタイルが「ボイス」です。

ボイスの重要性

ロータリーは他に類のない存在です 「ボイス」を使。

うことによって、この個性をコミュニケーションや

。体験の中で相手に感じとってもらうことが出来ます

、 、 、そうすることによって 口頭での説明や会話 文章

視覚的デザインでボイスを意識し、一貫したロータ

リーの個性を表現できます。

ボイスをどのように適用できるか

話し、書き、デザインする際に、ロータリーのボイ

ス特性（賢明さ、思いやり、粘り強さ、行動を促す

力 を指針としてください 各種の視覚的ツール 写） 。 （

真やインフォグラフィック）を活用すれば、さらに

生き生きとロータリーの個性をかもし出すことがで

きるでしょう。

㈲メディアグロース

髙 森 勉代表取締役
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